

# 卵うり！

じ・あな  
5号 はつこうび 小てい  
さくす Yはこうぶすう ふてい  
No. はつこうへんしゅうさんふてい  
へきょうとく はつこうへんしゅうさんふてい

「あくまど！ たまごやです！」

早いもので卵を売り出し、早い月、毎週一回

山岸養鶏法で作られた卵を京都のごく普通の家々へ、一軒一軒うりに回る。うば車に10kg入りの卵のはこと2個、ごんとつんご押しに歩く。

一番最初、8人位で、どどくり出して、一軒

一軒、丁配合飼料を使わぬ、産地直送の、新鮮な自然鶏卵です。

その時は、ただの20kg、2箱の卵だ。だが今は、それが50kg、5箱にふえた。卵のかずで900個ぐらいた。買う人が皆、なじみの客になつたの

で、毎週決つた家へ2、3人で、うば車を押して行く。そのなじみのおばちゃんの紹介で、となり近所へどじわじわふえていく。まあ、といつのが卵売りの実態だ。

「いっくわ、卵屋のにちやんや！」

卵を買う方の反応だが

(1) 学生さん、がやたはる。毎週ひつこくうやるわ！

(2) いちいち市場へ行くのもめんどうやし、毎週も、てきこくねるから、便利ええわ！

(3) なるほど、黄色の色がちがう、おいしい卵や

(4) おいしい卵やし、となりのおくさんにも、みてみたら。

ま、ざとこんなど。(1) (2) は論外として、(3)

が大方の反応のようだ。しかし、おいしい卵や

やなあから、もう一步買手の意識につ、こんど、その意識きくすぐ、でみたり。例えば、食品公

害のこと、農業のこと、消費者運動のことなど。

へうく、「おおきに！ 又、来週！」

では、売手の方はといふと、何となく毎週一回、運転になるし、おばはんと世間話

「ええ、卵を知るには鶏から」

そこの、今後、規模を拡げるにしても、あれだけが、卵自身をも、と知らなくては、「ええ卵や

なあ、から塗め、こなり」ということなので、近

く、養鶏場に行つて、「にわとり」さんに、「了

」と教えてもらつつもりだ。それから、「卵」

何やう、農業、何やう、商売、何やう、

消費者運動、何やう。とわが、てきたり。

去年の後半から、今までに数度にわたつて、

京都から一緒に行つた仲間と、たゞしたことはできなかつたけど、小こことをチョコチョコと

や、てきた。われたちは、金があまり使えないの

で、車で、数人乗りこんで、行くことが多かつた。

それで、キヤ文具やゴミ箱も、少々運んだ。その

時、個人の蔵書や、朝日ジャーナルや、外国からの文庫を譲つてくれた人に新めて感謝すます。文

献センターの中に、ごんと腰をすえて仕事をする。

新聞を発行順にひもでとじ、何百種もあるミニ

コミや、レジメを部屋中に所狭しといろげく、フ

マイルにとじたりするのは、案外、面白い、たしかに時間がかかるけど。

文  
獻  
セ  
ン  
タ  
ー  
へ

京都  
かう



本命の本だが、カード作りに、分類、ラベル貼りに、まだ相当手がいる。整を必要とする被損した本も相當あるが、これも一見して大変な手がありそうで、手をつける気も起きない。手紙や書類の整理は、継続してやらなければならなりので、センターに泊り込んでる者たちがやってるが、仕事や、私的な用で、時間がかかり、車両のセンター作りは、なかなか進まない。ベンキヨリや、大工仕事は天気のより日にには、結構楽しみながらできる。

次の京都発の文部センター行きのキャラバンは

6月4日(日)～6月7日(水)まで

時刻は不詳なごとく、参加したい人はTELをください。ハグマヘ

ヤマギシ会は、反権力、反田家の文献と文献センターは、反権力、反田家の文献と反権力、反田家の団結が必要としている。

ヤマギシ会 春日山

の特講を受けた

一週間も、仍きも、あきびもせず、十字架の手でサンゲの告白をするよくな気持で、頭の中でチラホラするやつを、つかまえては放り出すと、実にサデックストがつマゾキストな作業にとりかかった。もっと深く考えて、も、と深く考えて、「先入観きのけて」、こ下さい。」「あなたはどう考えるがだけを言、こ下さい。」「係」の人にくしがれながら。

「ヤマギシ会のことを話すのではなくて、零位に立つ方法とか、物のを貰とかを知るとか、て、なにかを考える場であり、知識考える場ではない。一言で、いやと言でも口では「言わせない」のが特講の特徴であります。あまり判ってもいなくせに、なあがつ、ざうずうしく、私に言わせてもらうなる。恐ろない心境を理解でなく、ムード的に判るということとか、相手を論敵で

なく、親が親不幸幸トラ息子（ドラ娘）を見つめ、仏のような大きな心で話を聞くことを悟るとか、この特講の目的らしい。こんな抽象的などをしては、終始、車く相手が、に、ソリとして車いくれる、とが、その特講の目的をさもつに通ずるが、かと思ひ、一時そうしょうとしたが、恐りケンサンの中、ぐだぐだ、いっこうに話が進まない。腹が立、て、腹が立、てしようがなかつた。特講の良し悪しは別にして、ヤマギシ会に私は、多くの恵みの仲間が、夢トえがくところの、自由で、平等なコミュニケーションの、種々の自主管理工場の、自治体の、横の人向性のある結合の、一つの環として、大人達の、（狭い意味では）非政治的な、特徴へ傾向に期待をかけたり。農村の、素朴な、恐るないうま、もち続ける、一種の自由意志による、不特定グループとしての、ヤマギシ会に、私の身勝手な、さまざまな可能性の期待を、いたさつ。